

Warga Komplek Pasar Youtefa Bersama TNI Kompak Dirikan Masjid Al Asri

Dony Numberi - PAPUA.JARNAS.CO.ID

Dec 17, 2023 - 19:44



Jayapura - Ciptakan suasana yang harmonis di tengah-tengah warga, anggota Korem 172/Praja Wira Yakthi dan Kodim 1701/Jayapura melaksanakan Karya Bakti pembangunan Masjid Al Asri di Komplek Pasar Baru Youtefa RT/RW 005/006 Kelurahan Waimhorock, Distrik Abepura, Kota Jayapura. Minggu (17/12/2023).

Kegiatan Karya Bakti merupakan salah satu tugas TNI disaat situasi damai

seperti ini, TNI selalu siap untuk membantu mengatasi kesulitan warga yang ada di wilayah Kodim 1701/Jayapura, khususnya Babinsa Koramil 1701-03/Abepura.

Mewakili Danramil 1701-03/Abepura, Serma Mansur menyampaikan saat ini warga membutuhkan bantuan tenaga untuk membangun masjid, maka dengan senang hati TNI khususnya Kodim 1701/Jayapura akan membantu untuk meringankan beban masyarakat.

"Kodim 1701/Jayapura siap mendukung apa yang menjadi kepentingan umum. Seperti halnya karya bakti membangun masjid yang saat ini berlangsung," ujarnya.

Menurutnya, selain membantu meringankan beban warga, karya bakti pembangunan masjid ini juga dapat menambah amal ibadah kepada Tuhan Yang Maha Esa.

"Kegiatan karya bakti ini juga sebagai media untuk menjalin kebersamaan dengan warga khususnya Babinsa di wilayah binaan, sehingga Kemanunggalan TNI dengan Rakyat dapat tercipta dengan baik," imbuhnya.

Sementara itu Ketua RT 005 Bapak Zainudin menyampaikan bahwa pembangunan Masjid Al Asri sangat dibutuhkan warga yang ada di Komplek Pasar Baru Youtefa dan sekitarnya. Di samping sebagai tempat ibadah, juga berfungsi sebagai tempat menuntut ilmu dan kegiatan sosial lainnya.

"Masjid tidak hanya digunakan untuk tempat ibadah saja, akan tetapi sangat baik digunakan untuk kegiatan yang lain yang bermanfaat untuk kemaslahatan umat," jelasnya.

Dengan hadirnya TNI dari Korem 172/Praja Wira Yakthi dan Kodim 1701/Jayapura, khususnya Koramil 1701-03/Abepura yang telah bahu-membahu bersama warga membantu pembangunan Masjid Al Asri. Hal ini menjadi semangat tersendiri bagi masyarakat setempat.

"Dengan hadirnya TNI di tengah-tengah masyarakat menjadi motivasi tersendiri bagi kami. Warga menjadi lebih semangat dalam melaksanakan kerja bakti," imbuhnya.

"Saya, mewakili warga mengucapkan terima kasih kepada TNI khususnya dari Korem dan Kodim Jayapura atas partisipasinya kegiatan kerja bakti ini. Bantuan tenaga dari rekan-rekan TNI sangatlah berarti, kami berharap kegotongroyongan ini dapat dilaksanakan di lain waktu," tutup Ketua RT. (Redaksi Papua)